

# 藤岡小学校便り わらたけ

いきいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 26

2025年2月20日(木)  
四万十市立藤岡小学校  
校長室から(文責清家)

## 【プログラミング教室って?】

2月10日の午後、幡多情報エントランスセンターの浜田さん、安光さんに来ていただきました。1・2年生は「スクラッチを使って、ロボホンの動作を操作する学習」を、3年生以上は「桃太郎電鉄(すごろく)をプレイしながら、目的地を目指す論理的思考の育成、日本各地の特産品などを知る社会科の学習」をしました。



1年生もプログラミング!  
「ロボホン」にしてほしいことを自分でパソコンで操作しています。



歌を歌わせたり、逆立ちをさせたり、思うままに動かしていました。  
ロボホンかわいい!!

「桃鉄」では、友だちと協力して、白地図を見ながら目的地を目指して移動したり、特産物をパソコンの中の表にメモしたりしていました。

授業後に「感想を言える人!」と私が呼びかけると、みんなが挙手をして、それぞれが学んだことについて自分の言葉で発表できていました。さすが上級生!



## 【発表朝会 3・4年生の作った俳句や短歌】

普段何気なく見ている景色を素直な心で俳句や短歌に表していました。

「春は別れの季節でもあり

出会いの季節でもある」

そんな短歌を詠んでくれた4年生に、胸が熱くなったことを感想で伝えてくれた6年生でした。



## 【年長さんも応援してくれた「なわとび大会」】

毎日、朝マラソンの後に全校で長なわとびの練習を、体育の時間には一人ひとりの技の練習をしてきました。当日は、保育所の年長さんや保護者の方々も応援に来てくれて、盛り上がった「なわとび大会」となりました。

みんなが跳びやすいように縄を回してくれる上級生です。

年長さんも大きな声で数を数えたり、笑顔で拍手してくれたり!(^^)!

お兄さんやお姉さんが跳ぶ姿を見て、自分たちも一斉跳びに挑戦したくなったようです。立つ向きも工夫して上手に跳べていましたね。来年は、1年生。一緒の長縄で跳べる日が楽しみです。

閉会式では、畑中教頭が「一輪車も水泳もマラソンもなわとびも『努力』したからできるようになったね。続けることが大事だね。」と子どもたちに話していました。



## 【学校評価アンケートにご協力ありがとうございました】

保護者の皆様や子どもたちにはPC・スマートフォン等にて回答していただきました。また、地域・関係者代表として「ノビノビわらたけ委員様」と「地域の区長様」にアンケートをお願いしておりました。

学校評価アンケートの目的は、ご存じの通り、第一に「学校運営の改善と向上」です。子どもたちにとってよりよい環境を整えること、学校の取組や学校経営方針に対するご理解を深めてもらい、保護者や地域の皆様と協力しながら子どもたちを育てていく体制を強化すること、そして、取り組みの見直しをし、来年度の計画へ生かすことです。

なお、アンケート集計結果やいただいたご意見への返答は、次回の学校通信「わらたけ」に記載させていただきます。お忙しい中、本校の更なる教育活動の充実へ向けて率直なご意見をいただきましてありがとうございました。